
分類 満足
やや
満足

やや
不満

不満 非該当

1 4 3 2 1

2 お子さんは季節感のある取り組みを楽しんでいますか。 4 3 2 1

3 お子さんは遊具(おもちゃ)や図書に満足していますか。 4 3 2 1

4 生活指導は適切ですか。（挨拶、生活・遊びにおけるルールの指導等） 4 3 2 1

5 4 3 2 1

6 4 3 2 1

7 4 3 2 1

8 4 3 2 1

9 4 3 2 1

10 4 3 2 1

11 4 3 2 1

12 意見や要望をどこにいえばよいか周知の方法は適切ですか。 4 3 2 1

13 4 3 2 1

14 支援員の言葉づかいや態度、服装などは適切ですか。 4 3 2 1

15 支援員はお子さんの気持ちを大切にしながら対応していますか。 4 3 2 1

16 子育てに関する気がかりな点や悩みなどについて、支援員に気軽に相談できますか 4 3 2 1

17 4 3 2 1

18 4 3 2 1

19 4 3 2 1

総
合

20 4 3 2 1

そ

の

他
21 学童保育クラブを４年生以上になっても利用しますか。

1

2

3

4

④満足、または不満な項目で具体的な内容がありましたら、お書きください。

⑤学童保育クラブへのご意見等がありましたら、お書きください。

①学童保育クラブの利用年数はどのくらいですか。 ②このアンケートはどなたが回答していますか。
※　卒会したご兄弟の年数も加えてください。

父・母・祖父母・その他
１年目　　　２年目　　　３年目　　　　４年目以上

利用する

利用しない（まちともを利用するため）

意見や要望(アンケートや保護者会での要望等も含む)、苦情を伝えた際、学童保育クラブ
の運営に反映されていますか。

お子さんは毎日楽しく学童保育クラブに通えていますか。

おやつの内容や量はお子さんに適していますか。

連絡帳やおたより、懇談会・個人面談・保護者会等でお子さんや子ども達の様子を知る
ことができますか。

防犯・防災等の安全指導、交通安全指導等は適切ですか。

発熱やケガ等の処置や保護者への連絡は適切ですか。

質問項目

2021年度学童保育クラブ利用者アンケート

支
援
員

交
流

ご協力ありがとうございました

保
育

運
営

施設の衛生管理が十分にいきとどいていますか。

施設の安全対策が十分にとられていますか。

利用しない（その他の理由）

まだ考えていない

あなたやお子さんのプライバシー（他の人に知られたくないこと）を支援員は守ってく
れていますか。

入会にあたって、支援員から利用についてのきまりや活動内容など十分な説明がありま
したか。

保護者会、保護者参加行事等の回数は適切ですか。

保護者会、行事等による他の保護者や支援員との交流は行われていますか。

お子さんの学童保育クラブについて、どの程度満足されていますか。



クラブ利用者アンケート結果

回答数 39 / 46

2021年度 成瀬中央あおぞら

特定非営利活動法人　町田市学童保育クラブの会

 日頃より学童保育の運営にご理解、ご協力いただきありがとうございます。10月に実施いたしました利用者アンケートの結果を

ご報告いたします。今後も皆さまからの声を大切に、よりよい学童保育クラブの運営に活かしてまいります。

回収率 84.8%

満足

46%やや満足

46%

やや不満

2%

不満

3% 非該当

0%
未回答

3%

②指導員の対応・態度はどうです

か。

１年目

28%

２年目

18%

３年目

20%

４年目以

上

31%

未回答

3%

利用歴別

父

10%

母

87%

祖父母

0% その他

0%

未回答

3%

回答者

②お子さんは季節感のある取り組みを

楽しんでいますか。

満足

31%
やや満足

56%

やや不満

10%

不満

0% 非該当

0% 未回答

3%

①お子さんは毎日楽しく学童保

育クラブに通えていますか。

満足

54%

やや満足

36%

やや不満

8%

不満

0%
非該当

0%
未回答

2%

③お子さんは遊具（おもちゃ）

や図書に満足していますか。

満足

31%

やや満足

43%

やや不満

20%

不満

3%

非該当

0% 未回答

3%

⑤おやつの内容や量はお子さん

に適していますか。

満足

61%

やや満足

31%

やや不満

3%

不満

0%
非該当

0%
未回答

5%

⑥防犯・防災等の安全指導、交通

安全指導等は適切ですか。

満足

61%

やや満足

33%

やや不満

3%

不満

0%

非該当

0%
未回答

3%

⑧施設の安全対策が十分にとら

れていますか。

満足

59%

やや満足

31%

やや不満

2%

不満

0%

非該当

0%

未回答

8%

⑦施設の衛生管理が十分にいき

とどいていますか。

満足

61%

やや満足

31%

やや不満

3%

不満

0% 非該当

0% 未回答

5%

⑨発熱やケガ等の処置や保護者

への連絡は適切ですか。

満足

69%

やや満足

28%

やや不満

0%

不満

0%

非該当

0%

未回答

3%

⑪入会にあたって、支援員から

利用についてのきまりや活動内

容など十分な説明がありました

か。

満足

56%

やや満足

33%

やや不満

8%

不満

0%

非該当

0% 未回答

3%

⑩連絡帳やおたより、懇談会・個

人面談・保護者会等でお子さんや

子ども達の様子を知ることができ

ますか。

満足

51%

やや満足

43%

やや不満

3%

不満

0%

非該当

0%

未回答

3%

⑫意見や要望をどこにいえばよ

いか周知の方法は適切ですか。

満足

46%やや満足

33%

やや不満

13%

不満

0%

非該当

0% 未回答

8%

④生活指導は適切ですか。（挨

拶、生活・遊びにおけるルール

の指導等）



満足

69%

やや満足

26%

やや不満

0%

不満

0%

非該当

0% 未回答

5%

⑭支援員の言葉づかいや態度、服

装などは適切ですか。

満足

49%
やや満足

41%

やや不満

5%

不満

0%

非該当

2%

未回答

3%

⑬意見や要望（アンケートや保

護者会での要望等も含む）、苦

情を伝えた際、学童保育クラブ

の運営に反映されていますか。

満足

61%
やや満足

31%

やや不満

3%

不満

0%

非該当

0%
未回答

5%

⑮支援員はお子さんの気持ちを

大切にしながら対応しています

か。

満足

61%

やや満足

31%

やや不満

3%

不満

0%

非該当

0%
未回答

5%

⑰あなたやお子さんのプライバ

シー（他の人に知られたくない

こと）を支援員は守ってくれて

いますか。

満足

43%
やや満足

41%

やや不満

10%

不満

3%

非該当

0%

未回答

3%

⑯子育てに関する気がかりな点

や悩みなどについて、支援員に

気軽に相談できますか。

満足

23%

やや満足

46%

やや不満

21%

不満

5%

非該当

0% 未回答

5%

⑱保護者会、行事等による他の保

護者や支援員との交流は行われて

いますか。

満足

28%

やや満足

38%

やや不満

20%

不満

3%

非該当

3%

未回答

8%

⑲保護者会、保護者参加行事等

の回数は適切ですか。

満足

36%
やや満足

51%

やや不満

10%

不満

0%

非該当

0%

未回答

3%

⑳お子さんの学童保育クラブに

ついて、どの程度満足されてい

ますか。

◆設問④「生活指導は適切ですか」について「満足・やや満足」が79％「やや不満・不満」が13％の回答をいただきました。

⇒「友達とのトラブル等も伝えてほしい」等のご意見もいただいています。子ども同士のトラブルが生じた場合には落ち着ける場所に移動し、一つひ

とつ起きたことを確認しながら双方の話を聞き、誤解を解けるようにしています。学童クラブでのルールや言葉遣い、態度等、その都度子どもたちと

一緒に考える時間を設け、確認しています。出来事は必要に応じて保護者の方へお伝えしていましたが、より一層丁寧に行えるよう努めてまいります。

◆設問⑤「おやつの内容や量はお子さんに適していますか」については、「満足・やや満足」が74％「やや不満・不満」が23％の回答をいただきまし

た。

⇒「おやつの量が足りていないのかなと感じる」「高学年になりおやつも食べる量が増えてきたので、少し物足りなく思っている様子 」というご意見

をいただきました。1日3種類を目安に量は均等配分していますが、好みにより減らす場合もあります。子どもたちと一緒にメニューを選び楽しみにで

きるようにすることや、おかわりとしても出すようにしていますので、今後も継続していきます。また、おやつのメニューに加えて、量についても写

真を活用しながらおたよりや玄関先に掲載する等してお伝えしていきます。

◆設問⑯「子育てに関する気がかりな点や悩みなどについて、支援員に気軽に相談できますか。」については、「満足・やや満足」が84％。「やや不

満・不満」が13％の回答をいただきました。

⇒今後も学童保育の知識や専門性を学び、職員集団として深めてまいります。そして、子どもたちの気持ちに寄り添い、日々の出来事をお伝えしなが

ら、保護者の方が安心してともに子育てを考えていけるよう努めてまいります。

◆設問⑱「保護者会、行事等による他の保護者や支援員との交流は行われていますか。」については「満足・やや満足」が 69％。「やや不満・不満」

が25％、

設問⑲「保護者会、保護者参加行事等の回数は適切ですか。」については「満足・やや満足」が66％。「やや不満・不満」が23％の回答をいただき

ました。

⇒「保護者参加の行事がなくなってしまい残念」「行事のない中、支援員の様子や子どもたちのかかわりを知る機会が少ないのは残念」と言ったご意

見がある一方で、「活動がなく良かった」「活動が負担」といったご意見もいただいております。保護者参加行事については、昨年よりのコロナ禍の

中で、直接保護者の方々とお会いしながら交流する機会が減っておりますが、オンラインも活用しながら懇談会や面談等を実施させていただいていま

す今後は、保護者の皆様より「こんな交流があったらよい」などのご意見をいただきながらすすめていきます。

◆いただいたご意見について（法人より）

◎新型コロナウイルス感染症対策として、マスクの着用、登所時、食事の前後、遊びの切り替えなどの場面など日常的に子どもたちへの手洗い・手指

消毒を徹底しております。定期的に手洗いチェッカーを活用して子どもへの手洗い指導を実施しました。おやつなどの食事の場面、学習などの場面で

はテーブルにパーテーションを設置し接触を避けるようにしています。全クラブに空気清浄機を導入し室内換気を行い、遊具や施設内の共有部分など

の消毒は毎日実施しております。在籍児童に感染が判明した場合、濃厚接触者に特定された場合などにおきましては町田市の指導に基づき対応を行っ

ております。法人としては、職員に対して毎日の検温など健康観察を行うとともに、町田市に提出する接触者リストに記載された職員へのPCR検査を

実施しております。

◎「育成料が高い」「利用頻度などで利用料を変えてほしい」「おやつ代を育成料に含めてほしい」「人数が多く施設の広さに人数が適しているのか

不安」「床の老朽化が気になる」など育成料や施設についてのご意見をいただきました。町田市のおいて老朽化や狭あい化の解消のために施設の改築

工事が順次行われております。育成料や施設環境につきましては、当法人より町田市に要望を含め伝えてまいります。

◆その他、コロナ禍における開所や支援員の対応について、あたたかいお言葉をたくさんいただき本当にありがとうございました。
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